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年明けの１月は、「市報配布」及び「資源ごみ回収」 

はございません。 

1月１１日（日） 第１１回運営委員会 

1月２５日（日） ２７年度新班長会議 

≪参考≫ 

１月 ９日（金） 東金子地区区長会新年会 

１月１６日（金） 新久区長会新年会 

１月１８日（日） ことぶき会月例会及び新年会 

１月１８日（日） 東金子体育協会新年会 

１月のスケジュール 

   資源ごみ回収収益金（１2月４日分） 
 収益金 ５１，３８０円  

 （売却金１４，９００円 ＋ 補助金３６，４８０円）  

   １２月４日分までの累計額 ４８５，９３０円 

   新年の廃品回収は、平成２７年２月５日です。  

                 【環境衛生部】                                    
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新 年 を 迎 え て 
入間台自治会 会長  結城  葵 

文化福祉部長  大島 優子 

今年度の募金等は、次のとおりです。ご協力ありが
とうございました。 

 6月 赤十字社資・寄付金    138,１00円 

 7月 社会福祉協議会会員会費  19０,２00円 

 7月 愛の募金（民生委員）       32,150円 

 11月  赤い羽根共同募金        189,９０0円 

 12月  歳末たすけあい募金       1８9,10０円 

今年度の募金等の結果について 

会計部長  藤田 智次郎 
今年の目標はシンプルに「歩くこと」 

高齢者のみなさん 
あけましておめでとうございます  

    昨年４月より事務局を担当することになり、「あっ
という間」に新年度を迎えることになりました。自治会
活動を役員として推進するのは初めてであり何をするの
か先の見えないなか、前年の役員の方々に羅針盤となっ
ていただき、事務局メンバーの協力のもと、「総会」か
ら「秋祭り」を終え今日まで走り続けて参りました。総
会での「声が小さい」とのヤジが強く印象に残っていま
す。おきらく川柳に「夏祭り 影で見守る 岩田さん」
と吐いていただきました。前年の役員の方が挨拶で述べ
ているように、負担はありますが役員同士、住民の方、
新久地域の方などとのつながりが各種の行事を通じて自
然と生まれたように感じます。最後に、この地区に住む
全て皆様が幸せに過ごせ「広がれ笑顔の輪」の言葉のど
おりに笑顔が溢れる町になることを祈念し新年の挨拶と
させていただきます。 

    喜寿の身で、1年間部長として体力・知力の両面で無

事に務まるかという不安を抱いておりましたが、昨年も
諸行事で楽しく役目を果たすことができました。あらた
めて班長さんの方々に感謝申し上げます。 

  昨年の目標は一つだけ、朝6時25分からのNHKテレ
ビ体操を毎日続けることとしたのですが、これが守れな
いんだなｱ！ 早いうちに10時5分前や3時5分前のテレ
ビ体操に代替も可と修正、のち努力目標に格下げと相成
りました。そこで今年の目標ですが、シンプルに「とに
かく歩くこと」としました。今後とも自由なボランティ
アの立場で自治会・入間台のお役に立ちたいと願ってお
ります。          

 １月は、初春にふさわしい、日舞です。吉澤、佐藤、
岸川さんのお三方が華麗な舞を披露して下さいます。
そして、ことぶき会民踊部の皆さんによる踊りも あり
ますので、御期待下さいませ。  

●２月は恒例の『ニューイヤーコンサート』を、２月
３日（火）午後２時から開 催いたします。（小室） 

●新年１月は、吉澤、佐藤、岸川さんの日舞が 

   ～平成２７年１月２８日 午前１０時～ 

笑顔が溢れる町になることを祈念し 

事務局長  岩田 義雄 

 ご高齢の皆さんには、ご息災にて新しい年をお迎えに
なられたことと存じお慶び申し上げます。 

 私たちが住む入間台には大勢のお年寄りがいらっしゃ
います。その方々が自治会や各種サークルのなかで活発
に活動されておられますことは大いに素晴らしいことと
存じています。これからも住み続ける入間台をもっと明
るくそして和の輪が大きく広がる町にという思いです。 

 ことぶき会では、会員の皆さんの和を大事に、そして
地域社会に少しでもお役に立ちたいと活動をしています。
お力添えを頂けますようお願いをいたします。 

 今年も日々体調管理に勤められ、楽しく過ごされます
ようにご祈念申し上げます。 

ことぶき会会長  石田 公威 

入間台自治会設立４０周年記念 ≪２団体と７人に感謝状≫ 

 ご家族お揃いで新年をお迎えのこととお慶び申し上げ
ます。昨年中は、自治会運営にご協力・ご支援を賜りあ
りがとうございました。今年もよろしくお願いします。 

 昨年は、怪我から復帰した１年でしたが、各種行事が
班長さんはじめ、多くの方々のご協力・ご支援をいただ
き無事に取り運ぶことが出来ました。心からお礼を申し
上げます。 

 私は、会長２期（４年目）の任期も残すところ３ヶ月
となりました。長年続けるとマンネリズムに陥ります。
入間台には素晴らしい人が沢山おられます。なんとかバ
トンタッチしたいものです。 

 今後は、『庭木の剪定・草取りや雪掻き支援』等のボ
ランティア活動を行いながら、入間市福祉協議会との連
携ができればと思っております。 

 今冬も大雪が予測されます。大雪の際は、隣近所が助
け合うとともにご高齢者宅前の除雪等ご協力頂ける方を
募り支援したいと思っております。 

明けましておめでとうございます。今年も良い
年でありますようにお祈りします。   

～入間台自治会運営委員会一同～ 

 昨年１２月１３日（土）午後３時から「入間台自治会
設立４０周年」式典及び懇談会を開催しました。歴代の
自治会長には、お亡くなりになったり、転居されたりし
ておりますが、７名の方に出席を頂きました。   

感謝状は、 

①自治会設立にご尽力されたり、ごみ訴訟問題等に奔走 

 された元会長：「石田公威様・植村文治様・関根精隆 

 様・豊住健男様」、長年ことぶき会会長を務められ 

 老人会発展と安定化にご尽力された：「志村武二様」 

②永年にわたり入間台の環境・美化活動をされて来られ 

 た「金井大造様・板垣登司江様」、「咲き咲き通りの 

 会」及び、自治会運営を側面からサポートして来られ 

 た「自治会をサポートする会」に感謝状と金一封を贈 

 呈致しました。次に、ご出席頂いた皆さんとの懇談会 

 を開催し、自己紹介と当時の出来事や思い出を語って 

 貰いました。 

 日頃より、入間台の防犯、交通安全活動へのご理解、
ご協力ありがとうございます。本年も旧年に引き続き、
各取組みへのご協力賜ります様お願い申し上げます。 
 今年の一年が皆様にとりまして、明るく良い年になり
ます様、ご祈念申し上げます。 

 旧年中は体協活動にご協力頂きまして大変ありがとう
ございました。お陰様で体育祭優勝など全ての行事にお
いて大成功を収められました。併せて、頼もしい体協メ
ンバーの皆さんにも心より感謝致します。 

それでは、皆様にとって健康で幸せな一年になりますよ
うお祈り申し上げます。 

（追伸）２月のミニ駅伝のご参加もお待ちしております。 

２月の『ミニ駅伝』のご参加を 

体協部長  長 真由美 

～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～ 

環境衛生部長  平塚 信厚 
  元旦の日の出は、前日までの太陽の光と変わらない
と言われるけれど、地球上に平和をもたらし、希望に満
ちた光で照らしてほしいと祈りたい気持ちです。 

 皆々様のご健康とご多幸をお祈り申し上げます。 

防犯交通部長  勝山 雅則 

～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～ 

～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～ 

明けましておめでとうございます 

今年も明るく良い年になりますに 

▲○☆※▲○☆※▲○※▲○☆※▲○☆※▲○☆※▲○☆※▲○☆※▲○☆ 

▲○☆※▲○☆※▲○※▲○☆※▲○☆※▲○☆※▲○☆※▲○☆※▲○☆※▲○☆※ 

▲○☆※▲○☆※▲○※▲○☆※▲○☆※▲○☆※▲○☆※▲○☆※▲ 

～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～ 

明けましておめでとうございます。昨年はいろいろと
皆様にご協力頂きありがとうございました。任期もあ
と少しですが、今年も宜しくお願いします。 

今年もよろしくお願いします 

～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～ 

▲○☆※▲○☆※▲○※▲○☆※▲○☆※▲○☆※▲○☆※▲○☆※▲○☆※▲ 

その他参考①「集会所広場完成」が昭和５５年、②東
金子小学校の廃材を利用して建てた集会所から現在の
集会所が落成したのが平成６年４月でした。 

★この４０年の中で、自治会としての大きな問題は
「ごみ訴訟裁判」だったようです。平成１１年１２月
に告訴され、一審判決が、平成１５年３月２０日、そ
して、二審で和解判決が出されたのが平成１６年８月
でした。和解内容にかなりの意識の違いがあったよう
です。 

★朝夕２回のクリーンウォーキングを実施中。２０年
前頃、ハイキングに来ていた男の子が「この道、犬臭
い」その一言がきっかけとなった。（金井） 

●自治会が設立された昭和４９年当時は、入間台団地も
まばらに家がある程度でみんな仕事をしていて都心等に
通っていた。班編成もなく会費もなかったとか・・・。 

●自治会長の任期が、１期２年になったのが平成５年度
からであり、その前は、班長の抽選で「会長に当たって
しまいやらざるを得なかった」とか。 

【元会長のお歴々と感謝状受賞者の記念写真】 

【会計部】 


